

**Rechtspopulisten auf dem Vormarsch?**

# Die AfD und die Europawahlen



Die neue Partei „Alternative für Deutschland“ scheiterte bei der Bundestagswahl noch knapp an der fünf Prozent Hürde. Zur Europawahl wollen die selbsternannten Eurokritiker ins Europaparlament einziehen. Mit dem Wahlkampfeslogan „Mut zu Deutschland“ setzen sie auf Eurokritik von rechts.

Wir erklären aus marxistischer Perspektive, was es mit dem Programm der AfD auf sich hat und was ihre KandidatInnen präsentieren. Wir zeigen dabei auf, warum es die Partei bislang schafft, den sozialen Charakter ihres Programms zu verbergen und sich sogar als Partei mancher kleinen Leute zu präsentieren. Wir untersuchen dabei, wieviel Rechtspopulismus in der AfD steckt.

Diskutieren wollen wir, was eine linke Euro- und EU Kritik von der AfD unterscheidet. Wie soll die Partei DIE LINKE sich in Bezug auf Europa verhalten und wie kann eine linke Alternative zur rechten Propaganda der AfD aussehen?

## Veranstaltung:

**Für eine kämpferische und sozialistische LINKE**

**SAV Sozialistische Alternative**

[www.sozialismus.info](http://www.sozialismus.info) 030 / 247 238 02 [info@sav-online.de](mailto:info@sav-online.de)

[facebook.com/sozialistischealternativesav](https://www.facebook.com/sozialistischealternativesav)